



## Medienmitteilung

Safenwil, 24. Januar 2020

# Suzuki Motorrad-Importgeschäft neu auch über Suzuki Automobile Schweiz AG

Die Suzuki Automobile Schweiz AG importiert seit 1981 Suzuki Automobile und seit 2009 auch Suzuki Aussenbord-Motoren. Ab dem 1.2.2020 kommt nun auch der Import und Vertrieb der Suzuki Motorräder und Roller dazu. Somit sind alle Suzuki Geschäftsbereiche beim gleichen Importeur angesiedelt.



Stefan Gass, Geschäftsführer der Suzuki Automobile Schweiz AG über die Integration des Suzuki Motorrad-Importgeschäfts: „Wir freuen uns sehr, dass wir nun alle drei Produktparten der Marke Suzuki importieren und somit auch einen ganzheitlichen Marken-Auftritt in der Schweiz garantieren können. Suzuki Motorräder und Roller sind attraktive Produkte zu einem sehr guten Preis-/Leistungsverhältnis und passen so hervorragend zu unseren übrigen Produktgruppen Automobile und Marine. Die Integration der Suzuki Motorrad-Aktivitäten wird natürlich noch etwas Zeit und Geduld brauchen; aber wir sind überzeugt, dass wir zusammen mit dem Engagement der Suzuki Motorrad-Fachhändler Präsenz und Marktanteile dazu gewinnen werden.“

Für allfällige Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Ihre Ansprechpartner sind:

Stefan Gass

Geschäftsführer

062 / 788 88 28

[Stefan.gass@suzukiautomobile.ch](mailto:Stefan.gass@suzukiautomobile.ch)

Jürg Naef

Leiter Marketing & PR

062 / 788 87 65

[juerg.naef@suzukiautomobile.ch](mailto:juerg.naef@suzukiautomobile.ch)